



Communiqué de l'UD CGT 84

RECORD BATTU

La mobilisation du 4 avril est un réel succès, c'est un revers de plus pour le gouvernement et le Chef de l'Etat. Son intervention télévisée comme ses propositions concernant le CPE sont rejetées par une grande majorité de français, de Vauclusiens.

30000 manifestants, 12000 CGT ont défilé autour des remparts d'Avignon, pour finir devant le Pont St Bénézet. Des milliers de manifestants en plus dans le pays entérinent l'amplification du Mouvement.

On avait qualifié d'historique la mobilisation du 28 Mars sur Avignon, celle du 4 avril détient un record certainement éphémère jusqu'à la prochaine mobilisation.

S'il apparaît effectivement une légère baisse du taux de grévistes dans les entreprises, pour autant on peut constater un plus grand nombre d'établissements touchés par des arrêts de travail sur le Département ce qui confirme l'ancrage de la mobilisation en particulier dans le Privé.

L'unité d'action est sans accroc, les liens intergénérationnels prouvent que le CPE mobilise toute les couches de la population. Il incarne à lui tout seul une vision de la société que tous combattent, celle où le libéralisme règnerait en Maître.

Ce combat, comme en son temps le conflit des retraites, de la sécu ou encore les débats sur le référendum du 29 Mai dénote une volonté farouche de rompre avec le néolibéralisme.

C'est un point d'appuis considérable qui renvoie sur chaque acteur de ce formidable mouvement d'immenses responsabilités. Toutes les organisations syndicales ont clairement refusé de participer à une opération d'aménagement du CPE, c'est dans cet esprit que nous rencontrerons dans l'unité les parlementaires avec comme préalable le RETRAIT, l'ABROGATION DU CPE.

Les organisations syndicales se réunissent au niveau national dès aujourd'hui pour entériner une stratégie sur la poursuite de la mobilisation.

La Direction de l'UD appelle chaque syndicat à débattre partout avec les salariés des modalités et des prolongements pour amplifier l'action.

Avignon, le 05 avril 8 h00